

LE PERE LÉPICIER AU CONGRES

NOUS avons déjà annoncé que, sur l'invitation spéciale de ses anciens élèves canadiens de la Propagande à Rome, le savant Père Lépicier, des Servites de Marie, a accepté de venir au Canada, l'automne prochain, et de donner à l'une des séances du Congrès eucharistique un travail dogmatique sur les relations qui existent entre Marie et l'Eucharistie. On peut être sûr que nous aurons là une forte et belle page.

En même temps que le Père Lépicier — d'après la lettre que l'un d'entre nous vient de recevoir de lui — nous aurons probablement le plaisir de voir nous venir aussi l'un de nos confrères canadiens les plus brillants, à qui sa double position de professeur de dogme à l'Apollinaire et de consultant de la Congrégation des Sacrements assure une particulière compétence pour traiter le sujet qu'on lui a confié. Nous voulons parler de l'ancien secrétaire de l'Université Laval à Montréal, M. l'abbé A. Curotte. Le distingué professeur traitera au Congrès cette question si intéressante et si capitale : L'Eucharistie centre du dogme et vie de l'Eglise.

Le Père Lépicier avait succédé en 1892 à Mgr Satolli, mort cardinal, comme l'on sait, l'an dernier. Cinq des anciens élèves de Satolli avaient été — a-t-on raconté dans le temps — désignés par lui comme pouvant être appelés à l'honneur de le remplacer dans la chaire de dogme à la Propagande. De ce nombre deux étaient italiens : Mgr Laurenti et Mgr Chiezza ; un autre était américain : Mgr Rooker, alors vice-recteur du Collège Américain de Rome, mort depuis évêque aux Etats-Unis ; un quatrième était français, c'était le Père Lépicier, qui est du pays de Jeanne d'Arc ; le cinquième enfin était notre distingué compatriote de Québec, Mgr L.-A. Paquet.

Le Père Lépicier fut choisi. Quand il monta en chaire pour la première fois — il avait à peine trente ans ! — et qu'il fit à ses élèves tout ensemble l'éloge de Satolli, l'éloge de Cajetan et l'éloge de saint Thomas d'Aquin, sa voix tremblait bien un peu. Elle s'affermi bientôt, et c'est de tout cœur qu'il se donne, depuis tantôt vingt ans, à son enseignement et à ses élèves. Né sur les confins de la France et de l'Allemagne, élevé partie en Italie, partie en Angleterre, ce maître en théologie a l'avantage de parler couramment — outre le latin qui est sa langue

de professeur
Il a toujours

L'invitation
profondément
belle lettre
la fête de J

" Si d'un c
agréable que
vous prépare
rencontrer le
consolation d
ment à la Pr
émotion. "

" J'irai doi
cœur au co
votre foi . . .
doux reconfo
délités hélas
moins les pay

" Les fêtes
à l'intégrité
protection sp

" Je ne sui
rend Père -
illustre prof
mettre à m
Avec un tel

Nul doute
Père Lépicier
des bons sent
garder. Ils s
grès de Mo
nous permet
romaines la
Laurent.

(1) Nous sou
souvenirs. Si
omission, celui
qui n'auraient
nous obligerai
yeux, en se me
rier (595 rue S
ouest).